
令和２年１０月１１日（日）に、第２０回定期演奏会が

本校の体育館にて行われました。新型コロナウイルス感染

防止のため、学校関係者のみの公開となってしまいました

が、３年生最後の演奏会ということで、すばらしい演奏を

披露してくれました。「厚真こどもひろば」という YouTube

チャンネルにて演奏会の 

様子を一般公開していま 

す。ぜひ、ご覧になって 

みて下さい。 
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前回の地域連携だよりでインタビューをさせていただいた山路 秀丘さんからのバトンを引き継ぎ、今回

の地域連携だよりでは、丹羽 智大（にわ ともひろ）さんにインタビューをさせていただきました。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

厚真町立厚真中学校 地域連携だより 

 

 

 

 

No.６ 令和２年１１月９日（月）発行 

 
・豊かな心をもち支え合う生徒 （心） 
・自ら学び正しく判断する生徒 （学） 
・希望に燃え明るく努力する生徒（望） 
・鍛え合いたくましく生きる生徒（鍛） 

 Profile  

１９８７年６月２４日生まれで北

海道厚真町出身。趣味はバドミン

トン。「厚真の好きなところは人

との繋がりがすごく深く、移住し

てきた人に対しても優しく受け入

れてくれるところ」 

Q  どんなお仕事をしているのですか？ 

A  木を切ることはもちろん、木を植えたり、その木を守

るために草刈りなどもしています！切った木は指定

された長さに切り分け、トラックで工場へ運びます！ 

Q  丹羽さんの夢とは？ 

A  林業という仕事は山に木がある限り、ずっと続いてい

く職業です！高齢化が進んでいる今、この林業という

仕事を途絶えさせないことが今の私の夢です！ 

Q  子どもたちに一言お願いします！ 

A  厚真は本当に自然が豊かな町です！なのでもっとも

っと自然とふれあってほしいと思います！山であっ

たり、森であったり…そして、それが子どもたちの将

来の選択肢の１つになってくれると嬉しいです！ 

Interview 

Pictures 

令和２年度厚真中学校吹奏楽部定期演奏会 

校舎１階廊下に地域の方々による文化作品や授業で制作

した生徒の作品などを展示しています。この取り組みは生

徒達の豊かな心を育む情操教育と併せて、地域の方々に学

校にお越し頂きたいという思いを込めて取り組みを進めて

おります。これまで、厚真・油絵の会、厚真書道会、華道

同好会、厚真高校写真部の皆様のご協 

力をいただいており、今年度の学校祭 

でも素敵な作品が並び、心癒やされる 

ひと時となりました。 



 

 

 厚真中学校では、今年度からふるさと教育として３年生が『厚真プライドプロジェクト』に取り組んでい

ます。厚真町内の事業者の方々の協力を得て、作業風景の撮影やものづくりへの思いを含めたインタビュー

を行い、事業者の方々が手がけている商品の魅力をＰＲする動画を作成しています。今後はそれらをＳＮＳ

で発信し、町内外の方々に対して厚真への関心を広げていく取組を展開していきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

厚真中学校ふるさと教育～厚真の魅力を世界へ～ 

メンバー：荒井大斗、尾谷駿文、田中優吾、寺坂咲顕、今野真彩、藤田望藍 

 私たちは厚真町でお米を育てている池野喜一郎さんにインタビューをさせていただきま

した。「ゆめぴりかの特徴は？」「お米のおいしい食べ方は？」「厚真でお米を育てている理

由は？」など、お米に関することを質問させていただきました。動画を作成する際には、厚

真町の良い風景や自然を取り入れた映像になるように心掛けています。 

メンバー：井鳥隼太、中島藍音、橋本桔平、江川京珠、田中芭那 

 私たちは厚真町の『かまた木炭』の鎌田武一さんにインタビューをさせていただきまし

た。木炭つくりを厚真で始めたきっかけや木炭を作る工程など、木炭に関することを質問さ

せていただきました。動画を作成する際には、動画とＢＧＭがうまく合わさるよう細かいと

ころまで気をつけています。見てくれた方が『お炭つき』になるような動画にしたいです。 

メンバー：桐原駿翔、佐藤遙斗、木村菜美、髙橋鈴音、高橋希乃花 

 私たちは厚真町の『パン工房 Chillin’』の宮野和美さんにインタビューをさせていただき

ました。「パンの特徴やこだわりは？」「Chillin’のパンのオススメの食べ方は？」など、パ

ンに関することを質問させていただきました。動画を作成する際には、動画の切り替え部分

を工夫したり、詳しい説明を入れるなど、誰でも見やすい動画になるよう作っています。 

メンバー：佐藤京右、中井颯人、大本あさみ、竹山柚、西美悠 

 私たちは厚真町の『土居農園』の土居元さんにインタビューをさせていただきました。ジ

ャムづくりにおけるポイントや工夫、ジャムを使ったオススメの食べ方などジャムに関する

ことを質問させていただきました。動画を作成する際には、実際にジャムを使っているとこ

ろを活用し、わかりやすくなるよう工夫しています。すてきな動画を作りたいです。 

メンバー：大浦瑛士、藤岡祐人、近藤琉莉夏、武山華音、三上菜月 

 私たちは厚真町の『株式会社たのしい』の堀田祐美子さんにインタビューをさせていただ

きました。「他のしいたけとの違いは？」「栽培方法におけるこだわりは？」など、しいたけ

栽培に関することを質問させていただきました。動画を作成する際には、班全員の意見や考

えを取り入れ、一人一人が編集に思いを込めています。たくさんの人に見てほしいです。 


